

NUMERIQUE/SANTE : CARE Alsace accompagne ses 3 premiers projets

CARE Alsace, Centre d'Apprentissage, de Recherche et d'Expérimentation, lauréat de l'Appel à Projet « Tiers Lieux d'Expérimentation » débute l'accompagnement de 3 premiers projets qui viennent enclencher la dynamique collaborative du tiers-lieu. Lancé par le ministère de la santé et de la prévention, il s'inscrit dans le cadre de la Stratégie d'Accélération de la Santé Numérique de France 2030 et est doté d'une enveloppe de 1,5 M€ pour impulser une santé inclusive par le numérique. Le projet CARE est composé d'un consortium de 9 partenaires ([BIOVALLEY FRANCE](https://www.biovalley-france.com/fr/) / T : 03.90.40.30.00, les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg, l'UGECAM Alsace, la CPTS Mossig & Vignoble, de France Assos Santé, la Maison Sport Santé de Strasbourg, le living lab OpenCare Lab, de Health Factory et l'Anap) qui ont collectivement souhaité déployer un tiers-lieu, CARE Alsace, pour faire du numérique un moyen vertueux au service d'une santé inclusive et efficiente. <https://www.biovalley-france.com/fr/>